



aefe

Agence pour  
l'enseignement français  
à l'étranger



Chers parents,

Le nombre de participants à la prochaine COUPE D'ASIE-PACIFIQUE D'ESCALADE, qui aura lieu à Kuala Lumpur du 20 au 22 janvier 2020, est désormais connu. Cette compétition concerne uniquement les élèves de collège et de lycée.

- 9 équipes venant de SINGAPOUR ( 36 élèves et 3 accompagnateurs)
- 2 équipes venant de HONG-KONG ( 8 élèves et 2 accompagnateurs)
- 8 équipes de KUALA LUMPUR ( 32 élèves)

Ils seront donc au total 76 grimpeuses et grimpeurs, répartis dans des équipes de 4 (2 filles et 2 garçons) à tenter d'atteindre les sommets de salle de CAMP5 le lundi et le mardi. Les finales opposant les meilleures équipes de lycée et de collèges se dérouleront lors de la dernière journée sur le mur du lycée du LFKL, devant un public que nous espérons nombreux.

Les heureux élus du LFKL recevront cette semaine un mail d'inscription.

Si vous souhaitez héberger un ou plusieurs grimpeurs, ou bien aider à l'organisation, nous vous prions de vous rapprocher d'un des enseignants d'EPS du lycée.

En espérant que ce PROZAP du lycée soit une belle réussite.

Sportivement,

L'équipe EPS du LFKL

Hébergement : [celine.desilles@lfkl.edu.my](mailto:celine.desilles@lfkl.edu.my)

Questions techniques et retour des sélectionnés : [stephen.michel@lfkl.edu.my](mailto:stephen.michel@lfkl.edu.my)

Aide à l'organisation : [benjamin.luquiau@lfkl.edu.my](mailto:benjamin.luquiau@lfkl.edu.my)

